

MEMORANDUM

date: **2023-04-03**

à : **Tous les médecins prescripteurs**
to: **All Ordering Physicians**

de: **Dr. B.M. Gilfix, MDCM, PhD,**
from: **FRCPC, DABCC, FAACC**
Responsable des envois/
Responsible for Send Out

Dr. J. St-Cyr, MDCM, FRCPC
Chef médical du service de
Biochimie

Objet : **Interruption temporaire de l'essai stimulation lymphocytaire**
subject: **Temporary interruption of lymphocyte stimulation assay**

En raison de manque de personnel, nous suspendons temporairement le test de stimulation lymphocytaire effectué à l'interne jusqu'à nouvel ordre.

Pour les cas les plus URGENTS seulement, nous avons pris des dispositions pour qu'il soit effectué au CHUL.

Les échantillons provenant de l'extérieur du CUSM ne seront pas acceptés. Les utilisateurs externes sont encouragés à prendre leurs propres dispositions pour envoyer leurs échantillons au CHUL.

En raison des exigences d'échantillonnage et de transport, les échantillons de patients ne peuvent être prélevés que **le lundi matin** et les échantillons de patients doivent parvenir au laboratoire central avant midi ce jour-là.

Le type d'échantillon est le même que précédemment (sang total). Les résultats sont rapportés en % de lymphocytes CD3+ en phase S/G2M après stimulation par PHA et PHA+IL-2.

Due to lack of personnel, we are temporarily suspending the lymphocyte stimulation assay as performed in house until further notice.

For the most URGENT cases only, we have arranged they be performed at CHUL.

Samples from outside the MUHC will not be accepted. Outside users are encouraged to make their own arrangements to send their samples to the CHUL.

Due to sampling and transport requirements, patient samples can only be drawn on **Monday morning** and the patient samples reach Central Laboratory before noon that day.

Sample type is as before (whole blood). Results are reported as % CD3+ lymphocytes in S/G2M phase following stimulation with PHA and PHA+IL-2.